

jamais et que vous Soyés persuadé des Sentiments
avec Les quels j'ay l'honneur D'être, Messieurs,
Votre très humble et très obéissant Serviteur

Le C^{te} De Vaubecourt.

Je vous prie De me marquer Le prix des
medailles afin que je vous en fasse remetre L'argent.

Voulés vous bien faire remetre Les Lettres cy
joints à leurs adresses. A Regard de vos chevaux
je viens encore d'en parler et ils ne tarderont pas
à vous être renvoiés Si ils ne le sont Deja.“

Der General war also nun im Besitze des sehnlichst erwarteten Gegenstandes, durch den er die Blicke der großen Welt auf sich ziehen wollte. Um aber — wie er im Stillen ganz richtig deducirte — diesen Zweck zu erreichen, mußte auch die Welt, die ihn bis dahin kaum kannte, sowohl von dem Vorhandensein der Medaille, als auch von dem Entstehungsgrunde derselben, also von seinen großen Verdiensten, die er sich „anzueignen“ den Mut gehabt hatte, sowie von der dankbaren Ergebenheit der Verpflichteten, die er auf dem Wege zwangswise Einwirkung zu gewinnen versucht hatte, Kenntniß erlangen, und dieses letzte Erforderniß zur Begründung ewigen Ruhmes konnte nur von denjenigen in wirksamer Weise ausgeführt werden, die sich selbst auf der Medaille als die Verpflichteten nannten, also von der Stadt Clausthal.

Um diese dazu zu veranlassen, schrieb der Major de Chevalier an den Magistrat:

„a Eimbeck Le 1^e 9^{bre} 1761.

Monsieur Le Comte De Vaubecourt vient de recevoir, Messieurs, Les medailles que vous avés fait fraper et que vous luy avés envoyés; Comme C'est un temoignage de votre reconnaissance et Des sentiments qu'il a merité de vous par La justice, qu'il a Cherché à vous rendre, je pense que vous devés le rendre authentique en faisant insérer dans les gazettes les mouvements de vos Coeurs et les expres-